

RIVE-DE-GIER

Effi, la seule agence intérim implantée dans la ville, a vu le métier évoluer

Effi, diminutif d'Efficacité, a été créé il y a sept ans. Rencontre avec sa créatrice Réjane Canale qui a vu le monde du travail en intérim évoluer au fil des années.

Il y a sur la ville une agence intérim, indépendante créée en 2016. « Je travaillais dans une agence intérim avec ma collègue Émilie. Après quelques années passées là-bas, nous sommes parties chacune vers d'autres aventures professionnelles ».

Réjane Canale fait alors de la formation en travail temporaire puis a un enfant. « Je travaillais en déplacement en Bretagne et mon bébé a eu un souci ». Alors Réjane ne veut plus partir sur les routes. Son mari émet l'idée qu'elle devrait se lancer. « Il m'a demandé pourquoi je n'ouvrais pas ma propre agence intérim avec Émilie. Il avait raison. » C'était il y a sept ans.

Réjane a vu l'évolution dans le métier de l'intérim. « C'était bien plus simple avant. Les demandeurs d'emploi s'adaptent à nous, aujourd'hui c'est l'inverse. C'est assez frustrant en fait ».

La jeune femme explique qu'à ses débuts, il fallait aller démarcher les entreprises. « Ce n'est plus mon cœur de métier car si je prends des commandes, je ne peux plus les servir. Nous devons toujours nous remettre en question ». Effi cherche les demandeurs d'emploi pour faire évoluer son marché.

« Nous avons aussi dû nous adapter aux plus demandeurs, les plus jeunes. Nous avons désormais à nos côtés Meryl, 21 ans et Jordan, 29 ans »

Au sein de l'agence, Meryl est à la communication, Émilie, le bras droit qui gère toute la partie administrative et Jordan au recrutement. « Nous avons aussi dû nous adapter



Réjane entourée de son équipe : « Pour avoir une agence à Rive-de-Gier, il faut être né ici, et il nous semble important d'avoir ce genre d'entreprise implantée au cœur de la ville ». Photo Progrès/Kathy MATTALIANO

aux plus demandeurs, les plus jeunes, c'est pourquoi nous avons désormais à nos côtés Meryl, 21 ans et Jordan, 29 ans ».

Dans la Vallée, l'agence intérim a de nombreuses propositions. « Il y a beaucoup de travail dans le Gier, mais pas toujours de demandeurs à mettre en face. Aujourd'hui les entreprises souhaitent des compétences et plus forcément de l'expérience ». Réjane ex-

plique, par exemple, que si une personne est là tout les matins à son poste de travail, c'est déjà bien. « On a de chouettes compétences dans la Vallée mais actuellement si une personne qui vient à l'agence est ponctuelle, on va mettre cela en avant auprès de l'entreprise ». Ce qui apparaît comme une évidence devient désormais une compétence. Les métiers recrutés sont en grande partie pour le bâti-

ment, les travaux publics, l'industrie, préparateurs de commandes... Pour l'agence, être intérimaire est devenu un métier à part entière. « Les choses ont évolué. Avant les gens étaient en intérim en attendant un CDI, aujourd'hui nous avons des gens qui ne veulent être qu'intérimaire. On a une meilleure image auprès des demandeurs d'emploi que certaines entreprises », conclut Réjane.